
2019 年度 

第４回理事会議事録 

 

日    時    2019 年７月 20 日（土）13 時 30 分～15 時 09 分 

場    所    歯科技工士会館会議室 

出    席    杉岡会長，西澤・森野・山下副会長，*夏目専務理事，清水・下澤・松井・下江・ 

金井・綾部・奥村常務理事，岩澤・松尾・冨野・大西・片岡・榎・宗像理事 

（理事 19 名中 19 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席），古橋相談役 

<＊印：進行> 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

１  会長挨拶 

第８回社員総会（2019 年６月 15 日）の総括，

歯科保健医療への寄与を通じた社会貢献の重

要性，本会と日本歯科技工士連盟との関係性等

について挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 19

名により全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執行

理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 公益社団法人 日本歯科医師会が設置した

「2040 年を見据えた歯科ビジョン第１回検

討会」（2019 年６月 19 日）の内容について報

告があった（杉岡会長）。 

イ 公益財団法人 国際医療技術財団（JIMTEF）

第 14 回定時評議員会（書面による審議）の

内容について報告があった（杉岡会長）。 

ウ 公益財団法人 8020推進財団第 17回評議員

会（2019 年６月 26 日）の内容について報告

があった（杉岡会長）。 

エ 一般財団法人 歯科医療振興財団第１回評

議員会（2019 年６月 28 日）の内容について

報告があった（杉岡会長）。 

（２）事業推進 

ア 一般競争入札により厚生労働省「歯科技工

所業務形態改善等調査に係る検証事業一式」

を本会が落札し、今後評価検討委員会の設置

等の業務を進めていく旨の報告があった（杉

岡会長）。 

イ 厚生労働省医政局歯科保健課（2019 年度

「歯科補てつ物製作過程等の情報提供推進

事業」研修会）及び同省保険局医療課（「歯

科診療報酬について」研修会）に関わる事業

の開催スケジュール，講師等について報告が

あった（清水常務理事）。 

ウ 「製作技工に要する費用」に関わる検討委

員会企画による社会保険診療と歯科技工に

ついての小研修会実施に向けた開催内容等

について報告があった（清水常務理事）。 

エ 「2019 年度第２回歯科補てつ物製作過程等

の情報提供推進事業 PT」（2019 年６月 21 日）

の内容について報告があった（清水常務理

事）。 

オ 新大阪歯科技工士専門学校からの女性歯科

技工士の就業実態調査内容提供依頼につい

て，一定要件を踏まえた上での「歯科技工士

実態調査」結果使用を承諾する旨の報告があ

った（山下副会長）。 

（３）法人運営 

ア 全国国民年金基金と本会とが国民年金基金

制度加入希望者紹介に関する契約を締結し

たことについて，紹介事業の内容が説明され

るとともに地域組織会長へ紹介業務等への

協力依頼を行う旨の報告があった（松尾理

事）。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記を明確にするため，この議事録を会長及び監事において記名押印する。 

 

 

 

 

（４）財務管理 

ア 2019 年４月，５月の出納状況を確認した旨

の報告があった（松井常務理事）。 

（５）組織対策  

ア 「2019 年度組織拡充事業支援金」及び「2019

年度日技再入会奨励キャンペーン」の支給状

況について報告があった（下江常務理事）。 

イ 2019年６月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

ウ 「日技友の会」制度登録方法の変更内容が

説明されるとともに，歯科技工士教育機関か

らの登録状況等について報告があった（下江

常務理事）。 

（６）教育研修 

ア 2019 年度の歯科技工士生涯研修開催・参加

状況及び認可状況について報告があった（金

井常務理事）。 

イ 「2019 年度顎口腔機能学日技指定研修」の

開催日程，開催地等について報告があった

（森野副会長）。 

（７）国際振興 

ア 本年８月に開催される「ベトナム国際歯科

学会」（於：ハノイ市）参加及び国立中央歯顎

顔病院視察等を目的として，役員２名がベト

ナムへ出張する旨の報告があった（西澤副会

長）。 

（８）広報企画 

ア 本年度も「ははは川柳」コンテストを実施

することとし，2019 年７月１日～８月 31 日

を期間として作品募集を行っている旨，審査

結果は 10 月８日（「入れ歯感謝デー」）に本

会 HP 上で発表する旨の報告があった（西澤

副会長）。 

（９）歯科技工所管理 

ア 「全国歯科技工所開設届け出調査一覧」（第

５版）の結果数値をもととした第４版数値と

の比較等に関する検証結果について報告が

あった（奥村常務理事）。 

イ 歯科技工所開設無届けが疑われた事例に対

し，当該県行政，地域組織との連携による問

題解決へ向けた対応を行っている旨の報告

があった（奥村常務理事）。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 就職活動を行う学生に役立ててもらうこと

を目的として，歯科技工士教育機関へ就職活

動のためのガイドリーフレットの案内及び

送付希望数の確認を行う旨の報告があった

（下江常務理事）。 

（11）その他 

ア 不要になった歯科技工機器の中古品販売を

行うために必要な手続き等について説明が

あった（夏目専務理事）。 

イ 第８回社員総会時の監事発言内容について

確認があった(松井常務理事)。 

ウ 歯科用インプラント材料の医療機器クラス

分類に関する確認作業等について，日本歯科

材料工業協同組合及び関係行政，団体との検

討を行っている旨の報告があった（西澤副会

長）。 

エ 役員会務出張時の移動手段に関する留意

点，歯科技工士法を遵守した健全な歯科技工

所運営のための施策推進等について監事所

見があった（伊集院監事，上野監事）。 

 

以   上



2019 年７月 20 日 

2019 年度第４回理事会 

 

 

会   長    杉  岡  範  明 

 

監   事    伊集院  正  俊 

 

監   事    上  野      博 


